

Bangga! Mahasiswi UNAIR Sabet Juara Utama Duta Lingkungan Jawa Timur 2023

Achmad Sarjono - SURABAYA.JENDELAINDONESIA.COM

May 15, 2023 - 22:55



SURABAYA - Berbagai prestasi membanggakan terus dibukukan oleh mahasiswa Universitas Airlangga (UNAIR). Kali ini, prestasi itu datang dari mahasiswa Fakultas Psikologi (FPsi) Anindra Habibi Ayu Setiandar. Ia berhasil meraih juara 1 Duta Lingkungan Jawa Timur 2023 pada Minggu (7/5/2023) di Ciputra World Surabaya.

Perempuan yang akrab disapa Indy itu mengungkapkan bahwa ia tidak pernah menyangka bisa memenangkan gelar utama pada kompetisi itu. Ia mengaku semua finalis telah menunjukkan performa terbaiknya masing-masing.

“Saya tidak menggebu-gebu untuk menjadi pemenang karena saya sudah sangat bersyukur bisa masuk dalam paguyuban Duta Lingkungan Jawa Timur.

Alhamdulillah, ternyata saya diberikan amanah yang luar biasa untuk jadi pemenang. Ini menjadi motivasi saya untuk terus berproses dan berkembang ke depannya dengan title yang saya bawa ini,” ungkapnya pada Senin (15/5/2023).

Misi Selamatkan Bumi dengan Aksi Kecil

Indy menjelaskan bahwa saat berkompetisi ia membawakan advokasi berjudul Aksi Kecil Selamatkan Lingkungan Hidup Indonesia. Advokasi itu muncul karena keresahannya terhadap isu pemanasan global yang semakin memberikan dampak negatif terhadap aspek kehidupan.

“Tanpa kita sadari, bencana pemanasan global ini disebabkan oleh kita sendiri. Salah satu penyebabnya adalah menggunungnya sampah yang tidak terpilah sehingga menghasilkan emisi karbon dan memperburuk efek rumah kaca,” ucapnya.

Ia melanjutkan, advokasi itu memiliki tiga target utama. Pertama, menyadarkan masyarakat tentang isu-isu lingkungan, terutama masalah sampah. Kedua, mengedukasi masyarakat tentang pemeliharaan lingkungan seperti eco lifestyle, 6R (Rethink, Refuse, Repair, Reduce, Reuse, dan Recycle), dan lain sebagainya. Ketiga, mengajak masyarakat untuk menerapkan eco lifestyle melalui upaya daur ulang sampah.

“Saya percaya bahwa dengan melakukan hal-hal kecil seperti penerapan eco lifestyle dalam kehidupan sehari-hari dapat memberikan dampak yang sangat baik pada lingkungan di kemudian hari. Asalkan, kita melakukannya dengan niat dan konsisten. Saya yakin, kita dapat mengatasi pemanasan global secara perlahan,” ujar perempuan asal Surabaya itu.

Tips Mengikuti Lomba

Lebih lanjut, Indy memberikan beberapa tips kepada mahasiswa yang ingin mengikuti perlombaan serupa. Ia menuturkan, setiap orang harus memiliki rasa percaya diri dan kemampuan untuk mengatasi rasa insecure. Indy percaya, setiap orang memiliki keunikan yang tidak dimiliki oleh orang lain dan keunikan tersebutlah yang akan menjadi kekuatan terbesar mereka saat berkompetisi.

Selain itu, setiap orang juga harus berani keluar dari zona nyaman dan tidak mudah menyerah dalam setiap keadaan sulit. “Lihat betapa panjang proses yang kamu lalui. Percayalah, setiap masalah yang kamu hadapi pasti ada hikmahnya. Jadi, terus semangat berjuang memberikan hal yang maksimal. Urusan hasil akhir itu nanti, yang penting sudah kamu kerjakan dengan semaksimal mungkin,” pesannya.

Sebagai penutup, Indy meminta doa dan dukungan kepada semua pihak karena ia akan mewakili Provinsi Jawa Timur di ajang nasional Duta Lingkungan Indonesia 2023 mendatang. Ia berharap dapat membawa piala kemenangan bagi Jawa Timur dan almamater tercinta, Universitas Airlangga (UNAIR). (*)